
令和５年第１回宝達志水町教育委員協議会議録要旨

開会日時 令和５年４月１０日（月）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第一会議室

出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、大﨑委員、西委員

説 明 員 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長、岡本学校教育担当課長

宮本生涯学習課長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 前回会議録の承認について

会議録の内容について承認された。

２ 教育長事務報告

会議資料により要点報告を行った。

３ 報告事項

宝達中学校進路状況について

岡本学校教育担当課長が資料に基づき説明を行った。

４ その他

今後の日程について

安達学校教育課長兼小学校統合準備室長が資料に基づき説明した。

（委員の意見等）

質問 大﨑委員

○進学状況について、前年度との傾向の違いはあるか。

回答 岡本学校教育担当課長

○前年度の卒業生 92 名は全員進学。主に公立高校へ進学する状況に変わりは

ない。定時制へ１名、県外へ１名、また県内地区別では能登地区 56 名→60

名、加賀地区 17 名→18 名の進学があった。

細江教育長

○門前高校への進学は野球、能登高校はテニスするための進学と聞いている。



質問 近岡委員

○地域住民は統合後の学校跡地の活用に強い関心を抱いている。小学校旧校舎

利活用検討審議会の検討状況について、町民の皆さんによく伝えて欲しい。

また、旧学校の校歌を愛唱歌などの形で統合後も歌う機会があれば良いと思

う。

○また、入学式を終えて学校の様子はどうか。春休みの状況も含めて教えて欲

しい。

○合わせて、登校状況も教えていただきたい。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○企画情報課で所管し進めているものであるが、今後の動向について議事録等

によりこの場で案内していきたい。

岡本担当課長

○本年度は始業式が 6 日であったため、入学式に向けて準備は十分に整えられ

た。児童生徒も落ち着いた様子で新年度を迎えられている。また、春休みの

間に事故等はなかった。

○登校状況は、６日は小中合わせて 14 名、7 日は 12 名、10 日は 13 名の児童生

徒が欠席している。理由は様々と聞いている。三日間登校できていない児童

・生徒も若干名いる。春休みに事故等の報告はなかったが、七尾方面で不審

者による声かけの事案があり、周知を行った。

質問 松田委員

○コロナ禍では職場体験事業を実施できなかったが、令和５年度で実施できる

のか。

回答 岡本担当課長

○中学生が町内事業所において職場体験活動を行っていた。コロナ禍は、町内

事業所の方を学校に仕事の意義などをお話しいただいた。今年度の実施は現

在検討中。

質問 大崎委員

○近岡委員の指摘にもあったが、地域住民は統合後に学校がどうなるのかとい

うことに非常に関心が高い。思い入れが深い場所でもあるため不安に感じるこ

とも多い様子である。十分声を聞き、一方的な決定とならないよう十分配慮し

ていただきたい。

回答 安達学校教育課長兼小学校統合準備室長

○今の意見は企画情報課とも共有する。民間事業者等からの提案についても、

小学校旧校舎利活用検討審議会において諮りながら進めると聞いている。

質問 西委員

○本町において、保育所では医療的ケア児の受け入れを実施していると聞いて

いるが、学校においてはどのような検討状況か。

回答 細江教育長

○本町では、対象となる児童がいない。保育所の現状も確認しながら研究する。



閉 会 午前１０時２９分


